

PAGE LOCALE DU PROGRES SUR FEYZIN

Mercredi 14 septembre 2011 (article de Claudine Caraco)

FEYZIN

Les bénévoles des associations à l'honneur



Jacques Marion a reçu la médaille de la Jeunesse et des Sports pour son investissement à la Boule feyzinoise / Photo Claudine Caraco

Au dernier forum des associations, la municipalité a mis à l'honneur les bénévoles qui s'investissent depuis de nombreuses années dans la vie associative de Feyzin (cf l'article du 12 septembre). Des médailles de la Jeunesse et des Sports ont également été remises à neuf person-

nes. Cette médaille est décernée aux dirigeants bénévoles et aux militants associatifs investis dans la cause du sport, de l'éducation populaire et des mouvements de jeunesse au titre des ministères des Sports, de l'Education nationale, de la Jeunesse et de la Vie associative.

LES RÉCIPIENDAIRES

> **Jacques Marion**

Membre du bureau de la Boule feyzinoise depuis plus de 20 ans, successivement secrétaire puis vice-président depuis 8 ans.

> **Angèle Masala et René Monge**

Du Ski club, la première comme présidente depuis 2006 et le second, doyen des skieurs en tant que président d'honneur.

> **Jean-Louis Perrin**

Président de l'AFA depuis 1997.

Non, depuis 1977 !

> **Rolland Peyrard**

Président du Judo club depuis 1992.

> **Joëlle Ros**

Présidente de Caparock depuis 2000.

> **Simone Tavano**

Secrétaire de Feyzin Footing depuis 2002.

> **Simone Vigroux**

Présidente de 2000 à 2010, puis vice-présidente du centre social depuis 2010 ; trésorière de l'association des Fleurs et des arts depuis 2004.

> **José Vieira**

Président de l'association sportive des ortugais de Feyzin depuis 1996.